



Communiqué de presse

Montrouge, le 6 juin 2025

Le Crédit Agricole s'engage à ne pas financer les projets d'exploitation minière des fonds marins

A l'occasion de l'Année de la Mer 2025 et en amont de la 3e Conférence des Nations unies sur l'Océan (UNOC 3) où il sera présent, le Crédit Agricole annonce aujourd'hui son engagement de ne pas financer les projets d'exploitation minière des fonds marins. Cette position marque une étape majeure en faveur d'une économie bleue responsable.

Face aux défis croissants - changement climatique, pollution, ou encore surexploitation des ressources, l'océan, qui couvre 71 % de la surface de la Terre et abrite 90 % de la biosphère, joue un rôle vital dans l'équilibre climatique et la sécurité alimentaire de plus de 3 milliards de personnes.

Dans cette perspective, le Crédit Agricole s'engage à ne pas financer les projets d'exploitation minière des fonds marins tant qu'il n'aura pas été démontré que cette activité extractive peut être entreprise sans impacts significatifs sur les écosystèmes marins, en cohérence avec les positions du gouvernement français et de l'Union européenne.

Eric Campos, Directeur de l'engagement sociétal de Crédit Agricole S.A. : « *Il ne peut y avoir de croissance bleue durable qui se fasse au détriment de l'intégrité des fonds marins actuellement inexplorés. Dans un contexte d'urgence climatique et écologique, le Crédit Agricole s'engage à ne pas financer les projets d'extraction minière en eaux profondes.* »

Également partenaire du Blue Economy and Finance Forum à Monaco (7-8 juin 2025), le Crédit Agricole entend continuer à soutenir les innovations, les solutions fondées sur la science et les modèles économiques respectueux de l'océan.

A propos du Crédit Agricole

Le groupe Crédit Agricole est le premier financeur de l'économie française et l'un des tout premiers acteurs bancaires en Europe. Leader de la banque de proximité en Europe, le Groupe est également premier gestionnaire d'actifs européen, premier bancassureur en Europe et troisième acteur européen en financement de projets.

Fort de ses fondements coopératifs et mutualistes, de ses 157 000 collaborateurs et 27 423 administrateurs de Caisses locales et régionales, le groupe Crédit Agricole est une banque responsable et utile, au service de 54 millions de clients et 12,1 millions de sociétaires.

Grâce à son modèle de banque universelle de proximité – l'association étroite entre ses banques de proximité et les métiers qui leur sont liés –, le groupe Crédit Agricole accompagne ses clients dans leurs projets en France et dans le monde : banque au quotidien, crédits immobiliers et à la consommation, épargne, assurances, gestion d'actifs, immobilier, crédit-bail, affacturation, banque de financement et d'investissement.

Au service de l'économie, le Crédit Agricole se distingue également par sa politique de responsabilité sociale d'entreprise dynamique et innovante. Elle repose sur une démarche pragmatique qui irrigue tout le Groupe et met chaque collaborateur en action.

Contacts presse du groupe Crédit Agricole

Mathilde Durand :	mathilde.durand@credit-agricole-sa.fr	+33 6 25 94 01 98
Olivier Tassain :	olivier.tassain@credit-agricole-sa.fr	+33 6 75 90 26 66
Bénédicte Gouvert :	benedicte.gouvert@ca-fnca.fr	+33 1 49 53 43 64

Tous nos communiqués de presse sur : www.credit-agricole.com

 [@Credit_Agricole](#)  [Groupe Crédit Agricole](#)  [Crédit Agricole](#)